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　今から130～40年も前の英国の宰相ディズ
レーリという人が「嘘には三種類の嘘がある」と
いったそうです。「すなわち普通の嘘、ひどい嘘、
統計である」この言葉を巻頭言に引いた「統計
を用いて嘘をつく方法」という小冊子が戦後米
国で版を重ねたそうです。米国では、広告から
大統領まで統計数字がよく使われるそうで、そ
の意味を理解しないと騙されかねないというお国柄だそうです。戦
後日本でも統計学が広く取り入れられ、統計数字を使うと科学的だ
ということで信頼度が高く、その数値も細かいほど信用できるという
風潮になってきています。この度の社会保険庁の問題も「統計を用い
て嘘をつく方法」を使ったものではないでしょうか。最近、「平均値の
ワナ」とよく言われるようになっています。よく例にあげられるのが“一
世帯平均貯蓄額”です。皆さんと一緒に確認してみたいと思います。
　ごく最近の、といっても2004年の統計ですが、一世帯貯蓄額平
均は、1,398万円、約1,400万円です。年齢も所得も平均ぐらいと
思っている方は自分の貯蓄額が低いと思われるでしょう。実は、これ
は貯蓄をしている人の平均です。貯蓄ゼロの世帯が入っておりませ
ん。これを入れると1,022万円になります、実感に近付いたかも知れ
ません。ここで、上からも下からも同じになる世帯の貯蓄額、すなわ
ち、中央値は430万円です。なぜなのでしょうか？ここで多数派とい
う、最頻値は貯蓄ゼロ世帯なのです。ここまで来ると了解という感じ
です。高額貯蓄者が多いのではなく、ほんの一部の世帯が高額貯蓄
をしているということです。ここでもう一つ、この調査の対象者は
10,080世帯で回収率44.3％。調査数が452世帯という前提条件
なのです。ここでも回収率の高さ、回答なしの集団と回答者の集団の
分布が同じに近いかどうかなど、調査結果の信頼度が異なります。
預金額が少ない世帯の人は回答を渋る人が多いかも知れません。
　私は、以前より私流の三つの嘘があると思っています。「嘘と気が
つかずにつく嘘、嘘と分かっていてつく嘘、泣き落としの嘘。」泣き落
としの嘘とは子供がよく使う泣きそうな顔で「クラスの子（お友達）み
んな持っているよ」と言うことであります。このみんなは甘い親にとっ
て数値で表すと100％ですが、実際は10～20％であります。騙され
ないようお気を付け下さい。
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ストレッチング（佐藤一郎会場委員）
「四つのテスト」（田中隆義職業奉仕委員長）
「我等の生業」
名古屋RC　　森 博一君
（倉澤 寛親睦活動委員）

幹事報告
本日ホタル観賞会です。19時30分に熱田神
宮南神池へご集合下さい。
例年通り、30周年事業基金として、ニコボッ
クスより200万円振り替えました。
越原一郎君が平成18年7月1日から平成19
年6月30日まで、細川達也君が平成18年の7
月1日から12月31日まで休会されます。
小林幸男君、鈴木幹雄君が6月30日付けで退会されます。
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天野正明副幹事

出席報告 亀井直人出席副委員長

会員75名　出席53名  （出席計算人数55名）

出席率74.55％
6月
5月
5月

1日
18日
11日

は補填により
は補填により
は補填により

92.73％
96.36％
100％

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ
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委員会・同好会報告

　本日、午後7時30分より熱田神宮南神池のきよめ茶屋付近にて、
蛍の観賞会を開催致します。天候に関係なく決行致します。宜しくお
願いします。あと、簡単なおつまみ、お酒、ジュースなどを用意してあ
りますので、皆様奮ってご参加下さい。

6月10日（土）地区新世代委員会準備打合会に出席します。

環境保全委員会：田中政雄委員長

地区新世代委員会：遠山堯郎委員

6月18日（日）ローターアクト指導者研修会に出席します。

地区情報

地区 R A C 委 員会
次年度地区RAC委員会

遠山堯郎委員長
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今週卓話 　　6月15日（木）

第5回CF（年次総会）
於
：
：
12時30分より
ヒルトン名古屋

会員卓話
テ ー マ

：
：
細川達也君
「小原村『美しい自然と人柄』」

次週行事 　　6月22日（木）

姉妹提携クラブの台北延平RCより王明　（Mall）会長、王邱美
華会長夫人、黄鴻源（packing）会長エレクト、余東昇(Tokyo）名
古屋班長の4名が台北
延平RC30周年打合せ
のため来名し、5月25日
（木）夜、当クラブ会員20
名と共に「か茂免」にて
ウェルカムパーティーが
盛大に開催されました。

台北延平RCメンバーウェルカムパーティー

瑞穂RCよりウガンダに寄贈した井戸が完成しました。
ウガンダに寄贈した井戸が完成

6月1日（木）午後7時20分より、豊田市運動公園にて、第2760地
区春の野球大会が開催され、豊田東RCと対戦しました。惜しくも
敗れましたが、強豪豊田東RCを相手に12対5という結果はなか
なかの健闘ぶりでした。特に、ピンチヒッターで今回初出場の平
野哲始郎君のバッティングは見事でした。

第2760地区春の野球大会
6月1日（木）午後7時20分～　於：豊田市運動公園

しておりましたのでいろいろな会合に参加しますが、出来るだけ時
間の許すかぎりそうのような会合の場へは出て行こうと思ってお
ります。名古屋に滞在している期間は短いですが、随分いろいろな
方と親しくさせて頂き、またRCというのは会合の回数も多いです
し、仕事のつながりではなく、さらにいろいろな方と知り合いにな
ることが出来ると思いますので、今、私は非常に楽しく出席させて
頂いております。例会がある日は、3ヶ月先までスケジュールを埋
めて、その他のことは例会以外の日で都合を付けるようにしており
ます。よほど出張などでもない限りは出席をするつもりでおります。
　　私の生まれ育ったところは、東京都杉並区の西荻窪です。東
京の中でも緑豊かで、23区内では西のはずれにあります。私の父
はそば屋をしておりまして、小田急線の新宿駅から小田原駅まで
駅の構内などに立ち食いそばの店を多く抱えており、他にもドラ
イブインなどに出店しておりました。私は2人兄弟で兄がおります
が、勉強一筋で、大学の工学部から三菱重工に入社しました。商
売に関しては全く関心が無く、私は勉強があまり得意な方ではな
く、父も私に商売を継がせようと考えておりました。高校ぐらいか
ら、そばの工場で朝2時ぐらいから父の手伝いをしました。いずれ
父の跡を継がなければならないのかという風に思っておりました
が、出来たら継がずに別の仕事をしたいと考えておりました。弁護
士にでもなれば継がずに済むのではと思い、弁護士になることも
考えましたが競争が激しいので、大学一年生で弁護士になること
に見切りを付けました。そして英語が得意でしたので、交換留学の
試験を受け補欠で合格し、アメリカへ渡って1年間勉強してきまし
た。1年経って日本へ帰国する前にロサンゼルスにあるディズニー
ランドで遊んでおりましたところ、とても美しい日本人女性がおり
ましたので、声をかけて親しくなりました。この女性が今の妻であ
ります。日本へ帰国した後、5年間の交際を経て結婚をいたしまし
た。大学を卒業してから父の会社に入社をしましたが、3年後に退
社をし、当時外資系の新興企業である富士ゼロックスに入社をし
ました。
　ここで富士ゼロックスという会社をご説明致します。創業は
1962年で設立から今日まで44年ほどしか経っておりません。富
士フイルムとゼロックスとの合弁会社であります。複写機を世界
で初めて開発し、当時はアメリカやヨーロッパで普通紙の複写機
として大変なシェアを誇っておりました。創業から15年ほど経ち、
製品の特許が切れ、他社の製品が市場に出回り出した頃、私は入
社をいたしました。営業で東京中を周り、営業のマネージャーなど
になり、初めて地方に出たのが45才の時であります。45才で初め
て広島の支店長になり、3年間の単身赴任をしておりました。そし
て4年前に富士ゼロックスの中部支社長として名古屋にまいりま
した。業績も順調で、特に問題なく過ごしておりましたが、9ヶ月
たった頃、東京支社長を命ぜられました。元々東京という土地に
は愛着が無く、結婚してからも横浜に住んでおりました。常々地方
での勤務を希望しておりましたところ、前社長である茶畑さんが
定年退職をされましたので、後任という形で配属されました。私は
今までは単身赴任という形をとってまいりましたが、現在勤めて
いる会社が最後の勤め先と考え、妻を連れてこの地へやってまい
りました。今の仕事はとてもやり甲斐のある、楽しい仕事であると
感じております。
　最後になりましたが私の趣味はゴルフと料理であります。料理
と聞くと意外に思われるかも知れませんが、元々実家が食べ物屋
でありましたので、その影響もあるのかも知れません。土日はほと
んど私が料理を作ります。レパートリーは中華料理が30種類、イ
タリアンは12種類、和食は今工夫をしながら研究をしている所で
あります。他にも読書が好きで月に10冊ほど読みます。
　このような私ですが、今後とも宜しくお願い致します。

　皆様こんにちは。入山と申します。入会時に
お話し申し上げましたが、私が名古屋にまい
りましたのはちょうど1年前になります。確か1
月の経済同友会の会合で遠山さんと同じテー
ブルにつきまして、そこで遠山さんから私の大
先輩の茶畑さんのお話を伺い、話が弾みまし
て瑞穂RCへの入会を勧められました。私どもの会社が代々お世
話になっておりますのが高村さんで、高村さんからも正式にお話
しがございまして、入会をさせて頂きました。私はいろいろな人と
人脈を作ることや、人と接することが大好きで、元々営業の仕事を

「新入会員イニシエーションスピーチ」
卓話 　入山治樹君
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松波　恒彦君

嶺木　一夫君

入山　治樹君
松岡　道弘君
小串　和夫君

大島　浩嗣君

本多　清治君

田中　政雄君
守谷　巌樹君

ニコボックス 岡村達人ニコボックス委員

6月13日は59回目のバースデーです。
誕生祝いに大変結構なお花をいただきありがとう御座いました。
毎日楽しく見ております。
6月3日は妻の誕生日でした。お花をありがとうございました。

本日の蛍の観賞会、楽しみです。
例会欠席が続きました。
6月1日、県内RC野球大会、部員の皆様ご苦労様でした。なんと
か試合になりました。本多さん、高村さん、お世話になりました。

先週ひさしぶりに2ラウンド36ホール回りました。疲れました。
 
本日、午後7時30分より「蛍観賞会」を、熱田神宮南神池におい
て開催させて頂きます。皆様のご参加をお待ちしております。雨天
でも開催させて頂きます。
蛍が舞いますよう。
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